

BONNE NOUVELLE!

Six occasions d'entendre le témoignage de personnes qui ont vu leur vie transformée par la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ

mercredi

08

oct. 20h

Armée du Salut Tramelan
Retrouver du sens à ma vie
Conférence de Carlo Brugnoli
Chant et musique: Philippe Decourroux

jeudi

09

oct. 17h

Buvette du FCTT
Rencontre avec Gilles Yapi-Yapo
footballeur professionnel

jeudi

09

oct. 20h

Centre Evangélique Tavannes
Une vie fichue restaurée
Témoignage de Gilles Yapi-Yapo
Chant et musique: rappeur Doris

vendredi

10

oct. 20h

Armée du Salut Tramelan
De la magie à la grâce
Témoignage de Jacqueline Frésard
Chant et musique: groupe du CET

samedi

11

oct. 20h

Centre Evangélique Tavannes
Et si tu venais célébrer Dieu ?
Concert Gospel de Irina Worshipper

dimanche

12

oct. 9h45

Centre Evangélique Tavannes
Crois pour voir la gloire de Dieu
Célébration avec André Raoilison

Entrée libre, chapeau

Bienvenue à tous !



Armée du Salut Tramelan
Grand-Rue 58, Tramelan

CET - Centre Evangélique Tavannes
La Combe 10, Tavannes

Buvette du FCTT
Lovières 6b, Tramelan



Carlo Brugnoli | Mercredi 8 octobre

Carlo Brugnoli est né à Tramelan. Il y fait un apprentissage d'électronicien en radio-TV. A l'âge de 16 ans, il découvre Jésus et sa vie trouve un sens nouveau. A 20 ans il suit une formation dans un institut missionnaire à Lausanne qu'il dirigera par la suite. Auteur d'une douzaine de livres largement diffusés et traduits, Carlo Brugnoli est un conférencier apprécié en Suisse romande et en Afrique francophone.

Philippe Decourroux | Mercredi 8 octobre

Au départ mécanicien sur auto, le chanteur chrétien Philippe Decourroux s'est ensuite dirigé vers une carrière musicale, d'abord comme batteur puis comme chanteur classique. Auteur compositeur et interprète, il a enregistré son premier disque CD en 1993, prélude à de nombreuses tournées en Suisse, en France, en Belgique, au Québec, au Brésil et en Afrique francophone. Depuis plusieurs années il est engagé dans la lutte contre le trafic humain. Il est aussi l'auteur de plusieurs livres, dont « Libéré » traduit en plusieurs langues et traitant des blessures de l'âme.

Léa Voutat | Mercredi 8 octobre

De 0 à 30 ans, les mots qui ont marqué la vie de Léa sont: alcool, cannabis, addiction, dépression, automutilation. Elle totalisera trente-quatre séjour en psychiatrie, soit un cumul de quatre années, dont de longues semaines attachée dans son lit. Au bénéfice d'une rente invalidité, elle est classée parmi les cas irrécupérables. En 2018, elle est mise en contact avec Jésus, et vit alors une métamorphose miraculeuse. Elle vient d'obtenir un bachelor de théologie.

Gilles Yapi-Yapo | Jeudi 9 octobre

Gilles Yapi-Yapo est un footballeur international ivoirien. Il a joué en Belgique, en France, en Suisse (dont trois fois champion Suisse avec Bâle) et aux Émirats arabes unis. Avec la sélection ivoirienne, il a été vice-champion d'Afrique en 2006. Très vite, Gilles a eu à ses pieds gloire, argent et femmes, mais aux premières difficultés il a sombré dans la dépression et l'occultisme. Désespéré, il se tourne vers Jésus et voit sa vie transformée et comblée! Depuis, il partage son témoignage poignant lors de séminaires, émissions et rencontres diverses.

Doris Ndaye | Jeudi 9 octobre

Doris, Congolais de la RDC, est arrivé en Suisse en 1994. Après une enfance passée en foyer à Lausanne et une adolescence faite d'alcool, de joints et de dé-mêlés avec la justice, sa vie d'adulte a été ponctuée de violences, de séjours en prison et de dépendances. Il y a quelques années, un diagnostic lui prédit une mort imminente. Mais l'intervention miraculeuse de Jésus-Christ le guérit et le libère instantanément de toutes ses addictions. Depuis ce jour, Doris a entamé une nouvelle vie. Notamment engagé auprès des jeunes, il annonce l'Évangile par son témoignage et par le rap.

Jacqueline Frésard | Vendredi 10 octobre

Née dans les Vosges en 1945, Jacqueline est une ancienne guérisseuse qui a longtemps pratiqué le secret dans le Jura. À 23 ans, la perte d'un bébé l'amène à chercher Dieu. Mais un patient âgé d'un hôpital jurassien lui transmet un premier secret. Bien que voulant aider les autres, elle constate que plus elle exerce ce « don », plus des idées sombres l'envahissent. Par la lecture de la Bible elle découvre la personne de Jésus-Christ et son action dans les vies. Elle se laisse toucher par son amour et renonce à ses anciennes pratiques.

Irina Worshipper | Sam. 11 et dim. 12 octobre

Chanteuse, interprète, auteure-compositrice, née à Paris, Irina chante depuis l'enfance. Mariée et maman, elle a fait une rencontre personnelle avec Jésus à 23 ans et depuis, consacre sa voix à chanter pour Dieu et pour communiquer son amour aux autres. Elle a fait partie de divers groupes de gospel et a accompagné plusieurs artistes de renom. Depuis 2016, avec son groupe, Irina Worshipper, elle parcourt l'Europe et l'Afrique. La force de leurs chants rendent perceptible la présence de Dieu favorisant guérison, libération et restauration.

André Raoilison | Sam. 11 et dim. 12 octobre

Né à Madagascar, André tombe très tôt dans la délinquance, les addictions et la violence. A 19 ans, sa découverte de l'amour de Dieu le bouleverse et sa vie connaît un changement radical. Plus tard, établi dans la région parisienne, il quitte une situation aisée de consultant informatique et se forme comme pasteur. Depuis, il n'a qu'une passion, annoncer à chacun la Bonne Nouvelle de Jésus. Que cela soit à Madagascar, en Chine ou en France, Dieu l'utilise puissamment notamment quand il prie pour les malades.